

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Port-Gentil : Paul Nkombé, Maire du 3e Arrondissement

**ÉLU** récemment au cours d'une session extraordinaire du conseil d'arrondissement, il a été investi par le premier magistrat communal, Gabriel Tchango.

Jean Paulin ALLOGO  
Port-Gentil Gabon

**P**AUL Nkombé est désormais le nouveau maire du troisième arrondissement de Port-Gentil. Le promu, élu récemment au cours d'une session extraordinaire du conseil de la circonscription, a été investi par le premier magistrat communal, Gabriel Tchango. Succédant ainsi à Marcellin Evindi Nkorouna, décédé il y a quelques mois.

"Votre implication doit se baser sur la continuité du travail qui avait été amorcé par votre

prédécesseur, qui a dirigé l'institution avec dévouement et abnégation", a confié l'édile de la capitale économique.

Le notable Jacques Etsina, intervenant au nom des populations du troisième arrondissement, a vanté les mérites du nouveau maire. "Le choix porté sur la personne de Paul Nkombé n'est pas fortuit. Il est d'abord un fils du troisième arrondissement, donc une personne que nous connaissons bien, nous le connaissons dynamique, travailleur et honnête", a-t-il assuré.

Le nouveau maire a exprimé toute sa gratitude aux plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le président Ali Bongo Ondimba, ainsi qu'à sa famille politique (PDG) pour le choix porté sur sa personne. Né le 22 mars 1954 à Port-Gentil, Paul Nkombé, au terme de ses études primaires et secondaires au pays, se rend en Italie



Le maire de Port-Gentil Gabriel Tchango installant Paul Nkombé.

après l'obtention de son baccalauréat. Il en sortira avec un diplôme supérieur de gestion

d'entreprise à l'Université de Rome. Cadre de la SEEG de 1984 à 2009, il intègre ensuite

la mairie. En 2018, il est élu conseiller municipal sous les couleurs du parti au pouvoir.

## SEEG : Djembi Ndjembi admis à faire valoir ses droits à la retraite



Djembi Djembi recevant les cadeaux de ses collègues.

**AU** terme d'une carrière longue de 39 ans.

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

**L'**EMOTION était grande, aussi bien chez Djembi Ndjembi, chef de division gestion clientèle à la Direction Région Littoral (DRL) de la Société d'énergie et d'eau du Gabon admis à la retraite, que parmi

tous ses collaborateurs qui lui ont réservé un "au revoir" digne des 39 années de bons et loyaux services rendus à l'entreprise. C'était le vendredi dernier dans le hall de l'agence sise au carrefour Léon Mba.

Retraçant le "brillant parcours" du néo-retraité qui intégra la société en "novembre 1982" en

qualité de contrôleur des installations, le DRL a exhorté ses jeunes collaborateurs à s'abreuver à la source d'un homme "intègre et dévoué à la tâche, un exemple". En effet, pour Calvin Ndong Eyegue, c'est une source d'inspiration, une bibliothèque qui se retire.

Les trémolos dans la voix, Djembi Ndjembi a dit quitter celle qu'il a considérée toute au long de sa carrière comme étant sa "première épouse" avec un sentiment de "mission accomplie". "A la SEEG, je lui ai donné tout mon temps, mon amour et toute ma vie. Et elle me l'a bien rendu", a-t-il dit avec un air de fierté.

Formateur reconnu par la hiérarchie, il s'est adressé à la jeunesse en ces termes : "servir le client est difficile, mais c'est un choix que nous avons fait et nous devons l'assumer. Il faut donner le meilleur de soi. Aimez ce que vous faites car le travail est un trésor", a-t-il conseillé.

## Covid-19 : le gouverneur appelle au civisme



Cette zone est désormais quadrillée à l'heure du couvre-feu.

Serge YACKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**L**ES Forces de sécurité ont repris la main depuis le début de la semaine dernière, sur instructions de la première autorité de la province Paul Ngome Ayong. En effet, depuis l'allègement par les autorités du pays des mesures de lutte contre le coronavirus, la confusion, note-t-on, s'est installée au sein des populations qui ont cru à la levée intégrale de ces

dernières. "Le coronavirus est toujours là", a précisé le gouverneur de province, lors d'une réunion de mise au point tenue dans ses locaux.

Cet appel au civisme fait suite à un constat : les quelques bars dancing et, surtout, les boîtes de nuit qui ont pu se relever, outrepassent et vont à l'encontre des mesures barrières (lavage des mains, port de la bavette et distanciation physique), en plus de ce que chacun ferme à son heure pour les bars et les restaurants, pendant que les boîtes de nuit vont jusqu'au matin, avec leurs nuisances sonores insoutenables. C'est fort de ces errements que le gouverneur, lors de cette réunion, a instruit les forces de sécurité de placer leur checkpoint au carrefour dit printemps, une zone où pullulent boîtes de nuit et bars dancing ; de même qu'elles auront un œil vigilant sur les usagers des véhicules qui refusent de porter les bavettes.